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Как создавалось платье
Dior Couture лауреатки

премии «Золотой глобус»
Ани Тейлор-Джой

ы так и знали: Аня-

МТейлор Джой просто не 
могла остаться без 

«Золотого глобуса» в этом году. 
На прошедшей церемонии 
вручения кинонаград актриса 
была номинирована сразу в 
двух категориях: за роль Эммы 
в фильме Отем де Уайлд по 
одноименному роману Джейн 
Остин и за Бет Хармон из 
сериала «Ход королевы». Своей 
славе Аня во многом обязана 
именно хиту Netflix режиссера 
Скотта Фрэнка, в котором она 
великолепно исполнила роль 
гениальной шахматистки. Ее 
игра покорила зрителей по 
всему миру, но апогеем стали 
вчерашняя ночь и заветная, 
первая в карьере, статуэтка в 
номинации «Лучшая актриса в 
мини-сериале».

Образ для церемонии — платье 
Dior Couture изумрудного цвета 
из люрекса — актриса выбира-
ла сама, а на помощь ей при-
шел звездный стилист Лоу Роуч. 
В течение 300 часов трое 
портных шили наряд, и резуль-
тат превзошел все ожидания. 
Платье не только подчеркнуло 
уникальную красоту Ани, но 
также послужило посвящением 
стилю самого Диора и отразило 
характеры обеих героинь 
Тейлор-Джой. Совсем как в 
«Ходе королевы», где каждая 
вещь что-то значит.

Креативный директор Дома 
Мария Грация Кьюри черпала 
вдохновение в коллекции Dior 
Haute Couture осень-зима 2018: 
это прослеживается в верхе 
платья, подчеркнутом 
элегантным ремнем. Туфли, 
конечно, тоже Dior. А вот 
украшения — бриллиантовые 
ожерелье, серьги и кольцо, в 
общей сложности потянувшие 
на 36 каратов, — Tiffany & Co. 
Несмотря на то, что красная 
дорожка премии прошла в 
виртуальном формате, этот 
«выход» Ани Тейлор-Джой мы 
запомним на долгие годы. 

фото: Vogue
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 эксклюзивном интервью 

Вжурналу МУЗХИТ очаро-
вательная актриса Ири-

на Романова поделилась с чи-
тателями откровением почему 
выбрала творческую профес-
сию, о том, с чем был связан 
перерыв в кино, и какие роли 
для себя видит после возвра-
щения. В откровенном диалоге 
с редакцией журнала Ирина 
ответила на популярный среди 
читателей вопрос: легко ли 
играть идеально с первого 
дубля, а также призналась о 
трагичной стороне актерской 
профессии.

МУЗХИТ: Ирина, почему все-
таки актерская профессия, и 
как вы к ней пришли?

Ирина: С самого раннего детст-
ва я мечтала быть диктором, 
позже появилась мечта стать 
актрисой. Я увлеклась игрой, 
подражанием, могла постоянно 
репетировать перед зеркалом 
какую-то роль, выступала в 
школьном театре, затем были 
выступления в народном 
театре. Тем самым для себя я 
определила профессию еще в 
детстве, выбор профессио-
нального образования был 
очевиден. Однако, сначала я 
поступила в Ярославский 
Государственный Педагоги-
ческий Университет. Проучив-
шись в нем год, я поступила в 
Ярославский Государственный 
Театральный Институт. Так, я 
год проучилась сразу в двух 
высших учебных заведениях, 

пока окончательно не поняла, 
что моя судьба – это театр и 
кино.

МУЗХИТ: У многих актеров 
бывает перерыв в твор-
честве. Ваш перерыв был 
примерно 4 года. Легко ли 
было без творчества? Чем 
заменяли игру в кино?

Ирина: Когда сын поступил в 
начальные классы, было очень 
важным уделить ему внимание 
в этот отрезок жизни, это пер-
вые шаги в определенном, но 
очень важном школьном перио-
де, это и обучение, и кружки, 
секции, проверка домашнего 
задания. Я уделяю много вни-
мания его образованию, потому 
что считаю, что образование, и 
знания, полученные в началь-
ной школе - это ключ к основе 
знаний, которые ребёнок сможет 
получить в дальнейшем. Без 
творчества очень тяжело, но 
ведь творчество можно найти в 
чем угодно и где угодно.

Стараюсь, во всем, чтобы я не 
делала, вкладывать душу, 
каплю вдохновения, творчества. 
Без кино – тяжело и скучно, но 
это был осознанный выбор. 
Сейчас сын уже заканчивает 
начальную школу, и в ближай-
шее время я планирую верну-
ться снова в кино.

МУЗХИТ: Вы играли в телесе-
риале «Игрок» в 1 серии с та-
лантливым актером Макси-
мом Матвеевым. Как рабо- 

талось на съемочной пло-
щадке? 

Ирина: Да, было дело. На 
съемках работала со многими 
популярными, известными 
актерами. Все они разные, 
неординарные, заставляющие 
запомнить себя навсегда. 
Максим – очень скромный, 
вежливый и деликатный, без 
капли какой-либо звездности. 
Он настоящий профессионал, и 
я буду рада снова оказаться с 
ним на одной съемочной 
площадке.

МУЗХИТ: В сериале «Брата-
ны» у вас в кадре достаточно 
эмоциональный момент, ког-
да за вашей спиной застрели-
вают человека, захватившего 
вас. Такую эмоцию сыграть 
не просто, на кадрах видно, 
как блестяще вы справились, 
передается ощущение, что это 
реальность. Сколько дублей 
пришлось сделать чтобы так 
сыграть? И не сложнее ли 
становится после каждого 
дубля пережить эмоцию 
через себя? 

Ирина: В жизни я очень эмо-
циональный человек, все мои 
эмоции исходят изнутри, спе-
циально играть, наигрывать 
даже не пришлось. Дублей 
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было очень мало, ровно сто-
лько, сколько нужно было 
технически исходя из опера-
торского плана. Увидев на 
площадке кровь, хоть и бута-
форскую, пистолет и услышав 
выстрелы, любой искренне 
станет переживать и волно-
ваться. Поэтому мне было 
легко передать все накопив-
шиеся эмоции.  Актерская 
профессия – очень трудна в 
эмоциональном плане. Сыгра-
ть определенную эмоцию – это 
нужно пропустить все через 
себя, пережить ее по-настоя-
щему, чтобы получилось убе-
дительно для зрителя. Далеко 
не каждый актер сумеет 
правдоподобно сыграть так, 
чтобы не пропустить через 
себя все эмоции, отдать час-
тичку своего сердца и души... 
Нужно уметь поймать ту грань 
между само переживанием и 
правдоподобностью. Отсюда – 
распространенные инфаркты, 
инсульты прямо на сцене, в 
момент эмоционального нака-
ла сцены. Это трагичная сто-
рона профессии.

МУЗХИТ: У вас также подрас-
тает младшее поколение 
актера. Расскажите о проек-
тах, которые интересны 
вашему сыну?

Ирина: Сын буквально с 
самого рождения был на 
съемочной площадке, первая 
его работа в кино случилась, 
когда ему исполнилось 2 ме-
сяца, потом в 5 месяцев и так 
далее. Когда ему исполнился 
один год, у него была уже бо-
льшая роль, одна из главных, 
в сериале «Одинокий волк», 
далее были также работы в 
кино и рекламе, но с началом 
обучения в школе съемки 
закончились.  

Главная задача у ребенка 
теперь - получить хорошее 
образование в той сфере, 
которую он сам для себя 
выберет. Актером он себя в 
дальнейшем - не видит. Не 
хочет. Еще с детского сада он 
решил стать Президентом. И 
пока это желание не 
поменялось. 

Интересно было слышать, 
наблюдать за тем, как 
родители в саду, задав вопрос 
моему сыну «Кем он хочет 
стать», получили вполне 
серьезный ответ - «Прези-
дентом. А вы будете за меня 
голосовать?» (улыбается, - 
прим.ред).

МУЗХИТ: Среди работ у вас 
также есть опыт съемки в 
документально-историчес-
кой картине для РЕН ТВ 
«Женский батальон смерти», 
командир батальона Мария 
Бочкарева. Что для вас 
документальное кино? Чем 
особенно был интересен 
данный проект?

Ирина: Этот фильм – игровой, 
исторический. Со множеством 
сцен, декораций, костюмов.  В 
этом фильме я сыграла и 
совсем юную Марию, и Марию 
Бочкареву, будучи уже в 
зрелом возрасте. Характер 
данного персонажа мне очень 
близок, поэтому работа над 
ролью Марии, доставила мне 
истинное удовольствие.

Исторические проекты всегда 
интересны большинству 
актеров. Погрузиться в ту 
эпоху, пережить те чувства, 
которые переживала Мария, 
было крайне интересно для 
меня.  

Рейтинг телеканала, после 
показа картины, очень 
поднялся тогда и фильм 
повторяли на протяжении 
нескольких сезонов. 

ИРИНА
РОМАНОВА:

с самого рождения был
сын буквально 
на съемочной площадке

Официальные страницы Ирины Романовой:

Кино-Театр.ру
https://www.kino-teatr.ru/kino/acter/w/ros/30628/works/

Акмодаси (сайт актеров театра и кино)
https://www.acmodasi.ru/a_70855.html

YouTube
https://www.youtube.com/channel/UC4hbbZLdGWxmQ22fqfB02yg/videos 

Вконтакте: https://vk.com/id102764836 

Инстаграм: https://www.instagram.com/iraromairaroma/ 
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вием смотрю комедийные фильмы, сериалы, 
театральные постановки.  Нечасто, но бываю в 
«Сатириконе». Константин Райкин – предел моих 
фантазий, поработать на одной сцене с таким 
артистом – дорогого стоит.

МУЗХИТ: С кем из известных актеров было бы 
интересно сделать совместный кинопроект?

Ирина: Мне интересны Татьяна Кравченко, Федор 
Добронравов, Александра Захарова, Рената Литви-
нова, Константин Хабенский, Людмила Артемьева, 
Алексей Бардуков и многие другие талантливые 
актеры, с кем бы я с удовольствием поработала на 
одной площадке.  Все еще впереди, я думаю.

МУЗХИТ: Артист на все времена?

Ирина: Неподражаемые Людмила Гурченко, Фаина 
Раневская, Георгий Вицин – артисты на все времена, 
трудно представить кто может сравниться с величи-
ной их таланта. 

МУЗХИТ: Вам ближе театр или кино?

Ирина: Актеру важно работать в театре, это как 
постоянный тренинг для профессионала, ты повы-
шаешь свой уровень, как-бы оттачиваешь мастерст-
во. Кино и театр – это немного разные вещи. В театре 
нет дублей, все нужно сыграть на одном дыхании с 
первого раза. Сразу после института, в Ярославле, 
работала в театре несколько лет, потом ушла на 
телевидение, после переезда в Москву, стала сни-
маться в кино. Мне интересно и там, и там, но театр 
забирает очень много времени, все спектакли в 
вечернее время. Я выбрала для себя семью, и ни 
капли о этом не жалею.

МУЗХИТ: Бывает творческий кризис? Как на ваш 
взгляд его преодолевать?

МУЗХИТ: Около 40 проектов в вашей 
биографии. Какой самый особенный 
лично для вас? Какие роли Вам 
ближе были из всех картин, в 
которых вы снимались?

Ирина: Во многих разных и интересных 
проектах удалось поработать. Много 
было ролей любовниц, красавиц– 
разлучниц. Но мне они не интересны. 
Очень нравятся острохарактерные 
типажи, комедийные. Было интересно 
поработать над ролью спившейся 
тетки, которая за стопку водки приз-
налась в том, что не совершала. 
(Пятницкий, 4 сезон, 22 серия, «Не у 
дел» режиссер Галин Олег, - 
прим.ред.).

МУЗХИТ: За время съемок, какой 
режиссер вас больше впечатлил?

Ирина: Интересно было работать с 
Иваном Щеголевым в проекте «Кулагин 
и партнеры», серия «Подделки». Я 
играла роль Анжелы Загаевской. Сама 
роль может быть и не так интересна 
мне, как интересно было работать 
именно с режиссером, получила 
достаточно интересный опыт, с ним 
очень комфортно работать на одной 
площадке.

МУЗХИТ: Лучший фильм, который 
вам запомнился за последние 3 
года?

Ирина: Очень впечатлил фильм Марка 
Хермана «Мальчик в полосатой 
пижаме». Нравятся психологические 
фильмы, со смыслом, когда хочется 
понять, что хотел сказать автор. 
Переживать за героев. Это один из тех 
фильмов, который оставил 
незабываемые впечатления на меня, 
пересматривала его не раз. 

МУЗХИТ: Какие творческие планы в 
ближайшее время?

Ирина: Хочешь рассмешить Бога – 
расскажи о своих планах. Творчество 
всегда было со мной и уходить из него, 
в ближайшее время я не собираюсь. 
Работать и развиваться всегда - моя 
задача на долгие годы.  

МУЗХИТ: Если бы сейчас была 
возмож-ность выступить на одной 
театральной сцене с любым 
артистом. Кто бы это был?

Ирина: Обожаю юмор. С удовольст-

ОСТРОХАРАКТЕРНЫЕ

РОЛИ
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Ирина: Через творческий кризис 
прошло, наверное, большинство 
актеров. Очень важно уметь пере-
жить его достойно и правильно. 
Главное – не унывать, не заго-
нять себя в депрессию. Очень 
важно быть психологически гото-
вым к тому, что кризис может 
случиться в любой момент. В этом 
случае нужно найти альтернативу 
профессии, уметь применять свои 
знания и умения в широких 
областях. 

Многие актеры  работают веду-
щими, ведут театральные студии, 
различные курсы, тренинги, 
снимаются в рекламе. Главное - 
суметь занять себя чем-то, чтобы 
не оставалось времени на пере-
живания от своей незанятости, а 
звонки рано или поздно появятся 
вновь.     

МУЗХИТ: На ваш взгляд, чего 
сегодня не хватает в киноин-
дустрии?

Ирина: У российского кинема-
тографа много проблем. 

Первая – нехватка денег. 
Бюджеты российского кино не 

идут ни в какое сравнение с 
западными. Отсюда - избыток 
павильонных съемок, множество 
крупных планов и почти полное 
отсутствие многоплановых сцен, 
приводящих к потере динамики 
кадра, ну элементарное - нехват-
ки пленки, когда тратить на одну 
сцену более двух дублей невоз-
можно. Кино перестало быть 
«важнейшим из искусств» и 
превратилось в обычный вид 
развлечения и препровождения 
досуга. 

Интересы кинематографистов и 
зрителей не совпадают. Режиссер 
снимает фильм, неинтересный 
аудитории. То, что нравится кри-
тике, давно не нравится публике. 
В России особой популярностью 
пользуются герои - бандиты. 
Фильмы, с их участием, собирают 
кассовые сборы. Режиссеры, на 
потребу публике, снимают 
фильмы с их участием. Многие 
телеканалы, в своей сетке ве-
щания, крутят картины, исклю-
чительно бандитской тематики.  
Подрастающее поколение вос-
питывается на таких фильмах, у 
них создается неправильный 
пример для подражания. 

МУЗХИТ: Режиссер, с 
которым было бы 
интересно поработать?

Ирина: Интересно сняться 
в хорошем фильме, у 
хорошего режиссера. Пусть 
это будет - не кино для 
массового зрителя, сериал, 
который будет крутиться по 
всем каналам, а фести-
вальное кино, над которым 
хочется подумать. Валерий 
Тодоровский, Дмитрий 
Астрахан, Павел Лунгин, 
Алексей Учитель - вот те 
режиссеры, с которыми я 
хотела бы поработать. 
  
МУЗХИТ: Было бы 
интересно попробовать 
себя в озвучивании 
мультфильма?

Фестивальное 

кино
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Ирина: От природы обладаю 
сильным голосом, большим 
диапазоном. В институте 
сценическую речь преподавала 
профессор Бабарыкина 
Светлана Васильевна, которая 
так нам поставила голоса, что 
можно гордиться! Легко имити-
рую детские голоса, старческие. 
Было бы интересно для прак-
тики поработать над озвучкой 
мультфильма.

МУЗХИТ: Роль вашей мечты?

Ирина: Всегда мечтала и про-
должаю это делать - сняться в 
военном фильме. Вообще 
фильмы про ВОВ занимают 
особую строчку в моей биогра-
фии. С самого раннего детства 
смотрела их вместе со своим 
отцом. Воспоминания о тех 
просмотрах остались в памяти 
до сих пор. Наверное, нет такого 
фильма или сериала про ВОВ, 
который бы я не посмотрела 
хотя бы раз. Чаще – пересматри-
вала их по несколько раз.  Мой 
сын также увлечен военным 
кино.

МУЗХИТ: Как вы относитесь к 
актерам без профессиональ-
ного актерского образова-
ния? Насколько это важно 
сегодня?

Ирина: В массовом кино сейчас 
снимается много медийных
лиц, не имея ни малейшего 
актерского образования, ни

даже курсов. Зритель ходит на 
имя, ему не важна актерская 
игра. Но когда все остальные 
участники – профессионалы 
своего дела, то и фильм, в 
целом, получается приличным, 
интересным. Медийные лица в 
таких фильмах - для кассового 
сбора. 

Говоря изначально о не 
медийных персонах, мы знаем 
много талантливых актеров, как 
зарубежных, так и российских, 
кто не имел актерского образо-
вания совсем и стал ярким, 
успешным актером. Джим Керри, 
Том Круз, Бред Питт, Аль 
Паччино, Фаина Раневская, 
Иннокентий Смоктуновский, 
Татьяна Пельтцер, Семен 
Фарада, Вера Глаголева и др. 
Но все они талантливые от 
природы, гении, которым 
природа дала естество. Всем 
остальным, конечно, нужно 
получать образование, учиться в 
институте, где помогут раскрыть 
талант, получить необходимые 
знания и умения для постижения 
профессии. Везение и упорный 
труд - вот что прежде всего 
необходимо, помимо образо-
вания в нашей профессии. И, не 
менее важен опыт. 

МУЗХИТ: Какой самый лучший 
совет вы получали?

Ирина: Помню, как коллега мне 
сказала, когда я занервничала: 
«Успокойся. Нервничаешь ты – 

не нервничаешь – ситуация не 
изменится, своими нервами ты 
ее не исправишь, а только себе 
хуже сделаешь». Если я 
вспоминаю ее слова, когда 
начинаю нервничать, то 
постепенно успокаиваюсь.

МУЗХИТ: Самый серьезный 
вызов, который вы себе 
бросали?

Ирина: Характер у меня – 
упрямый, что очень соответст-
вует моему знаку зодиака Козе-
рог. Будучи студенткой 1 курса 
Педагогического Университета, 
отделение филология и Миро-
вая художественная культура 
(очное отделение), я поступила в 
Театральный институт (тоже 
обучение очное). Многие мои 
друзья, знакомые говорили, что 
я не смогу учиться очно, однов-
ременно в двух Вузах. Приш-
лось доказывать, что это не так 
(улыбается, - прим.ред.). Дан-
ный период преподнес мне 
большой опыт в становлении 
моего характера, многому 
научил. 

МУЗХИТ: Каким своим 
качеством вы гордитесь?

Ирина: Точно знаю, что никогда 
не смогу предать друга или 
близкого мне человека. 

Редакция МУЗХИТ
фото: Личный архив
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evashovaElagina — 

Lбренд украшений на 
стыке панка и гламура, 

который Женя Левашова-
Елагина основала шесть с 
половиной лет назад. В ЦУМе 
ее изделия покупают в три 
раза чаще, чем товары 
прямых конкурентов, а 
клиенты Жени регулярно 
пишут ей: «Ваши украшения 
так меня мотивируют!» Сама 
Женя — tomboy girl в самом 
классическом представлении. 
По крайней мере, так кажется 
на первый взгляд: объемные 
спортивные брюки, двенад-
цать татуировок, бейсболка 
Nike и «Гелендваген», на 
котором она ездит за рулем 
под тяжелый грайм Скепты. 
Но взгляд чуть более 
внимательный отметит: песни 
Скепты почти все — про 
любовь. Это же слово «любо-
вь» украшает подвеску на шее 
Жени, а на руках у нее — 
множество колец с трога-
тельными надписями вроде 
«Все пройдет и это тоже».

Как именно у нее появился 
хороший вкус в одежде, 
машинах и музыке, опреде-
лить довольно сложно. «Мама 
отбирала у меня в детстве 
Барби, потому что считала эти 
куклы неэстетичными, — 
говорит Женя. — Зато никогда 
не заставляла меня носить 
платья, но всегда ругала за  

неправильные силуэты и 
плохие ткани». Так что, 
возможно, именно Марина 
Левашова, в прошлом модный 
журналист, воспитала в 
дочери чувство прекрасного. 
«Еще в начале девяностых, до 
моего рождения, она летала 
на показы в Париж и вела 
одну из первых колонок о 
моде в газете «Сегодня». 
Потом мода ей разонрави-
лась, и она ушла в архи-
тектуру — разработала 
концепции журналов Design 
Illustrated и «Штаб-квартира». 
Возможно, ее увлечение 
модой и дизайном тоже 
наложило на меня определен-
ный отпечаток». Но есть 
вероятность, что Женя все-
таки пример того, что 
креативность и нестандартное 
мышление на генетическом 
уровне передаются сквозь 
поколения.

У жениного папы — Михаила 
Левашова-Елагина — три 
образования: управленческое, 
юридическое и богословское. 
Он служит в церкви. «Я этого, 
в общем-то, не скрываю Он не 
священник, но преподает в 
воскресной школе, ведет 
молодежное направление и 
обучает детей. Он очень 
интересный лектор, который 
структурированно подает 
информацию, поэтому, даже 
если ты не хочешь погрузить-

ся в историю Русской правос-
лавной церкви, послушать его 
интересно». Ее прапраба-
бушка по отцовской линии, 
Ксения Левашова-Стюнкель, 
была художницей и состояла в 
творческом объединении 
«Бубновый валет». Праде-
душка — Виктор Поляков — 
был министром автомобиль-
ной промышленности СССР, 
который построил и возглавил 
первый Волжский автомоби-
льный завод, где каждые 22 
секунды с конвейера сходила 
новая машина. Еще одним 
выдающимся членом этой 
семьи была Алла Левашова 
— дочь Ксении Левашовой-
Стюнкель и без преувеличе-
ния революционер в мире 
советской моды, о жизни 
которой сейчас пишут книгу. 
Женя не скрывает, что нали-
чие таких людей в генеало-
гическом древе накладывает 
на нее определенную ответст-
венность.

Алла Левашова — выпускница 
Московского текстильного 
института. Именно с ее пода-
чи в нем было создано отде-
ление художников-моделье-
ров. Потом Алла несколько 
лет работала художником-
постановщиком в Московской 
оперно-драматической студии 
Станиславского, а затем 
устроилась в Общесоюзный 
дом моделей

ЖЕНЯ 
ЛЕВАШОВА-ЕЛАГИНА 
— О СВОЕМ БРЕНДЕ 
LEVASHOVAELAGINA
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одежды. Левашова активно 
работала над тем, чтобы со-
ветская одежда стала менее 
скучной, а яркая и модная — 
доступной для массового 
покупателя. В 1962-м ей это 
удалось: Левашова создала и 
возглавила Специальное 
художественно-конструкторс-
кое бюро Министерства лег-
кой промышленности (СХКБ), 
где благодаря ей был впервые 
применен «метод одной осно-
вы» — создание новых моде-
лей по одному лекалу, но в 
разных цветах и с изменяю-
щейся отделкой. Алла активно 
пыталась наладить советское 
прет-а-порте производство, 
чтобы фабрики были в контак-
те с дизайнерами, а вещи 
отшивались небольшими пар-
тиями. Директор Московского 
музея дизайна Александра 
Санькова еще в 2017-м рас-
сказывала Vogue историю о 
том, как парижское ателье 
Dior потоком отправляло свои 
выкройки в Москву (и это тоже 
случилось благодаря Алле 
Левашовой) — «По этим эски-
зам отшивали коллекции, но 
не продавали, а оставляли в 
Минлегпроме, чтобы наши 
дизайнеры по ним учились. 
Видимо, французы из Dior так 
подготавливали почву для 
того, чтобы, когда железный 
занавес падет, прийти к нам 
на рынок». А еще именно 
Алла выпустила в продажу 
первые в СССР женские 
брюки и вечерние платья (до 
Левашовой они шились только 
на заказ). Более того, ее бюро 

отшивало домашние пижамы 
и халаты: «Она говорила, что, 
когда муж, придя домой, видит 
жену в цветастом байковом 
халате, это катастрофа. 
Красивый халат должен 
служить укреплению семьи», 
— рассказывала Санькова.

Женя, конечно, с детства слу-
шала истории о своих знаме-
нитых родственниках, но тогда 
особого значения им не при-
давала. Она знала, что выде-
ляется из общей массы своих 
сверстников, но к творчеству и 
моде душа не лежала: «В 
школе я больше чувствовала 
в себе технаря, была выдаю-
щимся ребенком-математи-
ком, и все говорили, что мне 
нужно поступать в экономи-
ческий или ехать учиться за 
рубеж». Но вместо экономи-
ческого случился МГИМО и 
факультет международного 
права. Спустя три года Женя 
взяла «академ» и улетела в 
Нью-Йорк — «Это было дово-
льно глупо, потому что там я 
просто учила английский, 
который и так отлично знала». 
Через полгода она вернулась 
в Москву и поступила в 
Британскую высшую школу 
дизайна на foundation («откуда 
меня выгнали, потому что я 
плохо вела скетчбук»), а по-
том — в фотошколу Родченко 
(«график был с девяти утра до 
семи вечера, и я решила там 
не учиться, потому что чувст-
вовала, что зря трачу свое 
время»).

Поступать куда-то в пятый раз 
она не захотела — вместо 
этого в 2014-м запустила 
собственный демократичный 
бренд украшений Levashova 
Elagina, который уже через 
полгода начал продаваться в 
ЦУМе. «Я не буду романтизи-
ровать историю его создания, 
— говорит Женя. — Я просто 
хотела зарабатывать деньги, а 
украшения (в отличие от, нап-
ример, одежды) не требуют 
больших финансовых вложе-
ний. Ты можешь выпустить 
одно кольцо, продать его и 
вложить эти деньги в создание 
нового. С одеждой в этом 
смысле сложнее — никто не 
будет брать штучный заказ, 
это просто невыгодно».

Сегодня, спустя шесть с 
половиной лет, цели Жени 
стали более трогательными: 
«Все, что заставляет меня 
двигаться вперед, — это 
какой-то долг перед родите-
лями. Глобально — я очень 
счастливый человек, потому 
что чувствую, сколько сил и 
любви они в меня вложили. Я 
за это им благодарна. И хотя 
они от меня этого не требуют, 
я бы хотела, чтобы они мной 
гордились», - отмечает Vogue.

Свои первые украшения в 
виде эмодзи она вспоминает 
почти с ужасом: «Я подумала, 
что мое творчество покупать 
никто не будет, поэтому нужна 
была коммерческая идея. И я 
решила, что буду делать 
эмодзи. Мне хотелось, чтобы 
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люди покупали классные 
смайлики в виде покерфейса 
или инопланетянина, но всех 
тянуло на принцесс, которые 
мне вообще не 
импонировали». Сейчас она 
говорит, что ни за какие 
деньги не согласится принять 
на эти эмодзи заказ — за 
шесть с половиной лет 
выросли и Женя, и ее бренд. 
И в нем, конечно, все еще 
есть место инфантильности и 
иронии, но сегодня 
большинство ее украшений 
все же наделено смыслом. На 
кольцах, например, 
транслитом выгравированы 
надписи «Все пройдет и это 
тоже» и «Дорогу осилит 
идущий» — «Эти фразы сами 
меня находят. Первая 
родилась в разговоре с 
подругой несколько лет назад, 
а вторая — прошлым летом во 
время поездки в Питер. Я 
наотрез отказывалась идти 
гулять с друзьями, ссылалась 
на усталость, и хотела 
остаться дома. Кто-то из них 
сказал мне: «Жень, дорогу 
осилит идущий», и в этот 
момент я подумала: я встану и 
пойду, я же не слабак какой-
то».

Но даже мотивировать 
аудиторию надо дозированно 
— множество ее изделий 
надписями не украшено, 
ставка сделана на интересный 
дизайн. Например, кольцо с 
пирсингом или в виде змеи, 
держащей между головой и 
хвостом цветной камень. 

А скоро в продажу 
поступит первый 

аксессуар 
LevashovaElagina — 

бейсболка. «Мне 
всегда было 
интересно 

создавать одежду, но 
я понимаю, что 

этому нужно 
учиться. Да и будет 
довольно странно, 

если я шесть с 
половиной лет 

выпускала кольца и 
подвески, а тут ни с 
того ни с сего начну 
продавать пиджаки. 
На эту территорию 
я захожу осторожно: 

вот сейчас 
выпустила 

бейсболку. Дальше в 
планах худи. Может, 

когда-то родится 
полноценная 

коллекция одежды, 
но случится это 

точно не в 
ближайшее время».

На бейсболке, кстати, тоже 
надпись — «Vse Prosto». 
Клиентам бренда эти 
короткие, но глубокие фразы 
очень нравятся — Женя часто 
получает сообщения в духе 
«Ваше кольцо изменило мою 
жизнь» и не скрывает по этому 
поводу радости и гордости. 
«Во время локдауна я стала 
вести в инстаграме вопросы-
ответы. 

Это помогло мне перестать 
стесняться и не бояться 
показывать свое «я», что-то 
говорить от себя и вести 
прямой диалог с клиентами. 
Моя аудитория — молодые 
ребята, которые растут вместе 
со мной», — говорит Женя, 
которой удивительно хорошо 
дается с этой аудиторией 
общение. 

И хотя сама Левашова-
Елагина уверяет, что успех 
марки во многом связан с 
развитыми бизнес-навыками, 
все, кажется, намного проще: 
сегодня в моде искренность, а 
бренд Жени ею пропитан 
насквозь.
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ДАНИЛА КОЗЛОВСКИЙ 
СНИМЕТСЯ 

В НОВОМ ФИЛЬМЕ 
КИРИЛЛА СОКОЛОВA

Данила Козловский снимется 
в новом фильме Кирилла 
Соколова («Папа, сдохни», 
«Оторви и выбрось»).

Как сообщает «Бюллетень 
кинопрокатчика», картина под 
названием «Один в океане» 
основана на одноимённом 
романе океанографа Славы 
Курилова, в котором тот 

рассказывал о своём 
трёхдневном выживании в 
открытом море после побега с 
советского круизного лайнера 
в районе Филиппин.

Продюсерами картины 
выступят Артем Васильев, 
Роман Борисевич и 
Константин Буслов, а также 
бельгийская компания 

 

Panache Prods. Съёмки 
запланированы на 2022 год.
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ПРЕМЬЕРНЫЙ 
ПОКАЗ СЕРИАЛА 
«УГРЮМ-РЕКА» 

СТАРТУЕТ 
НА ПЕРВОМ КАНАЛЕ

ремьерный показ 

Псериала «Угрюм-река» 
стартует на Первом 

канале 9 марта 2021 года. 
Режиссер Юрий Мороз снял 
расширенную экранизацию 
одноименного романа Вячес-
лава Шишкова. Действие кни-
ги разворачивается в конце 
XIX - начале XX века в Сиби-
ри.

Отец и сын Петр и Прохор 
Громовы влюбляются в одну 
женщину – роковую красави-
цу-вдову Анфису Козыреву. 
Чтобы избавиться от соперни-
ка, отец отправляет Прохора в 
опасный путь: поручает прой-
ти непроходимую доселе 
Угрюм-реку. Прохор выпол-
няет наказ отца, но возвра-
щается в родное село совсем 
другим человеком: теперь он 
намерен покорить всю

Сибирь! Постепенно жажда 
золота и одержимость 
собственным величием в 
корне меняют личность и 
жизнь Прохора…

Главные роли в сериале 
сыграли Александр Горбатов 
(Прохор Громов), Софья 
Эрнст (Нина), Юлия Переси-
льд (Анфиса), Александр 
Балуев (Петр Громов), Ната-
лья Суркова (Марья Кирил-
ловна), Юрий Миронцев 
(Ибрагим), Роман Мадянов 
(Куприянов), Леонид Окунев 
(Груздев), Виктор Раков 
(Шапошников), Дарья Мороз 
(Дарья), Юрий Чурсин (Прота-
сов), Александр Яценко 
(Илья), Николай Стоцкий 
(Фарков), Виталий Кищенко 
(Шкворень), Виталий Ковален-
ко (Пристав), Анастасия Попо- 
ва (Наденька), Полина Пушка-

рук (Варвара), Юлия Хлынина 
(Кэтти), Борис Каморзин (Отец 
Ипат), Сергей Колтаков (Голу-
бев), Ирина Бразговка (Домна 
Ивановна), Станислав Дужни-
ков (Ферапонт), Екатерина 
Дурова (Клюка), Юрий Наза-
ров (Дед Данила), Алексей 
Вертков (Парчевский) и дру-
гие.

Фильм снимали на Урале, в 
Минске, в Суздале, в Кинеш-
ме, Москве и Подмосковье. 
Подготовительный и съемоч-
ный период занял больше 
года. Особенно сложной была 
сибирская часть, так как съем-
ки там связаны с 
труднодоступными местами, 
куда нужно было доставлять 
лодки, технику, а удаленность 
от жилья составляла 100-150 
километров.
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